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Ich finde sie auch sehr schön . Es muss doch auch nicht immer in Richtung große Blüten und 
vielfarbig gehen. Schön das du sie behalten hast.

LG
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